

[News](#)

News: Nachlese zum Afrikafest „Töwerland hilft Afrika“

Beigetragen von JNN am 09. Aug 2022 - 15:44 Uhr

Sehr erfolgreich war in diesem Jahr wieder das Fest „Töwerland hilft Afrika“, dass am 23. Juli auf dem Juister Kurplatz stattfand (JNN berichtete). Mehr als 14.000 Euro kamen an Spenden für die Naume-Kinderstiftung zusammen. Dr. Paul Okot Opiro ließ uns dazu noch eine Pressemitteilung zukommen, diese finden Sie unter „Weiterlesen“.

Viel positive Resonanz gab es für das 10. Afrikafest am Juister Kurplatz.

Ein buntes Programm mit Spiel und Spaß, Musik und Gesang, Tanz und Akrobatik – begeisterte die Gäste und Juister. Die Tombola lockte wieder mit vielen schönen Preisen von Übernachtungsgutscheinen, Rundflüge und Restaurantgutscheinen sowie vielen schönen Sachpreisen - alles gespendet vom Juister Einzelhandel, Geschäften, Vermietern, Hotelbesitzern und Firmen Juister Stammgäste. Kulinarisches Highlight waren die afrikanischen Suppen sowie die selbstgebackenen Torten und Kuchen.

Am Abend sorgte die Juister Band „Just4Fun“ für tolle Stimmung. „Just4Fun“ tritt schon seit vielen Jahren immer bei unserem Afrikafest auf, wofür wir sehr dankbar sind.

Während der zwei Jahre Pandemie wurde auf dem Schulgrundstück in Norduganda fleißig weiter gebaut. Wir waren, trotz schwieriger Reisebedingungen, auch regelmäßig vor Ort um alles auf der Baustelle zu koordinieren. Drei große Schulgebäude mit je drei Klassenräumen sind so gut wie fertig gestellt. Die Mensa und das Verwaltungsgebäude sind im Aufbau und der Sportplatz wurde planiert. Im April diesen Jahres haben wir ein großes Backhaus gebaut.

Noch rechtzeitig vor dem Stau im Suezkanal haben wir unseren Container und einen 32t-LKW nach Mombassa und weiter über den Landweg durch Kenia nach Gulu in Norduganda zum Schulgrundstück gebracht.

Neben den Arbeiten zum Bau der Internatsschule vergeben wir weiterhin Schulstipendien an Kinder in Not. Einige unserer Stipendiaten haben in diesem Jahr bereits ihren Schulabschluss absolviert.

Die Spendeneinnahmen am 23. Juli 2022 beliefen sich in Höhe von 14.112 Euro. Dieses Geld wird für den weiteren Schulbau und für Schulstipendien von Waisenkindern verwendet.

Wir bedanken uns auch bei der Gemeinde für die Unterstützung zu dieser Veranstaltung. Ich und mein Team danken allen Helfern, Mitwirkenden und Spendern, die diesen Tag mit unterstützt haben. Ein ganz besonderer Dank geht an Gudrun Haiden, die diese Veranstaltung mit organisiert und koordiniert hat.

Wir haben noch einige Fotos vom diesjährigen Afrikafest als Nachlese erhalten, die letzten Fotos zeigen das Projekt, wofür die Spenden dieses Tages verwendet werden.

TEXT UND FOTOS: DR. PAUL OKOT-OPIRO

Article pictures













